
 

村山市スポーツ施設運営委員会資料及びアンケートの開示について 

  

日頃より皆様にはスポーツ施設の運営にご理解とご協力をいただいておりますことに心

から感謝申し上げます。 

さて、指定管理を担当して丁度３年が過ぎ、皆様が快適にスポーツを楽しむ施設を提供

できるように努め、お陰様で順調に業務を遂行することができました。 

とりわけ昨年５月に新型コロナウイルス感染症の法的位置づけが５類に移行した後も、

感染症防止対策を万全にし、安心・安全で清潔な環境づくりを第一に業務にあたってまい

りました。また、独自にカローリング教室や障がい児スポーツ教室、スポーツ健康講演会

などの自主事業を実施し、市民の健康づくりに取り組み、さらにこれまで課題であった金

谷運動広場の雑草対策については、新たにドローンによる除草剤（人・ペット環境に安全

な薬剤）の散布を実施し、雑草のないグラウンドの整備に努めてきたところであります。 

この度、令和５年度の総括とともに利用者へのサービスを一層充実させるため、過日、

「村山市スポーツ施設利用に関するアンケート」を実施し、また、各施設の代表者と有識

者からなる「村山市スポーツ施設運営委員会」を行い、当施設の活動報告とアンケート結

果についての意見交換を行ったところです。 

つきましては、運営委員会資料及びアンケートの結果ついてホームページにて開示いた

しますので、ご高覧くださるようよろしくお願い申し上げます。 

運営委員会でのご意見とアンケートの結果については、ほぼ肯定的でありましたが、運

営の立場から大事なことが見えないことや、見逃していることが多々ございます。改善で

きるものは時間をおかず改善し、費用等が関係する困難な事柄については時間をかけて検

討し、市当局に働きかけるなど解決に向けて努力してまいりたいと考えております。 

皆様から寄せられたご意見を参考に、市民サービスに一層努めてまいりますので、今後

とも忌憚のない意見等をお寄せいただければ幸いと存じます。 
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